

Die Teilnehmerresonanz bei den Einladungsfahrten der Radwanderer bleibt auf hohem Niveau

Am 10. Mai 2009 konnten die Radwanderer mit rd. 60 Teilnehmern die erste Verbandseinladungsfahrt durch die blühenden Rapsfelder rund um Neustadt noch bei herrlichem Sonnenschein genießen. Doch am letzten Sonntag (07. Juni 2009) bei der Einladungsfahrt nach Oeversee war dies ganz anders. 65 Radwandererinnen und Radwanderer aus 8 Vereinen konnten Martin Kallweit (TSV Oeversee) und unser Fachwart Peter Kyrieleis in Handewitt begrüßen.

Nach kurzer Einweisung teilten sich die Teilnehmer in zwei Gruppen und fuhren auf Sichtweite Richtung Nordwesten zur dänischen Grenze. Leider gab es schon nach 2 km den ersten (aber auch letzten) Platten, der aber schnell behoben werden konnte. Anschließend ging es weiter nach Vilmkaergard, wo wir dann auf dänischem Boden weiter Richtung Bøgelhus radelten. In Bøgelhus hatte Martin eine Überraschung für den einen oder anderen entdeckt. Hier grasten zwei Kamele, was für Dänemark ja nun auch nicht alltäglich ist. Dann ging es wieder zurück auf schleswig-holsteinischen Boden. Zwischenzeitlich holte uns dann leider auch der Regen ein. Trotzdem fuhren alle froh gelaunt weiter, denn die Strecke war landschaftlich schön und außergewöhnlich flach. Es gab keine Steigungen, was in Schleswig-Holstein auch nicht oft vorkommt. Bald hatten wir unseren Zwischenstopp in Wallsbüll erreicht. Es gab heißen Kaffee oder Tee und ein leckeres Stück Kuchen zur Stärkung für die letzten Kilometer.



Hier hatten Beate und Martin Kallweit eine weitere Überraschung. Sie überreichten Peter Kyrieleis einen kleinen selbst gefertigten Metallleuchter mit radelnden Radfahrern auf einem kleinen waagerechten Trekking-Laufrad. Es sollte ein Dank für sein Engagement sein, was er in der Vergangenheit für die Radwanderszene im Verband geleistet hat und mit dem Wunsch verbunden, in seinen Bemühungen nicht nach zu lassen. Peter bedanke sich recht herzlich und betonte aber, dass es nicht ausschließlich an ihm liege, sondern ein großer Verdienst auch bei den Radwandererinnen und Radwanderern aus den Vereinen liege, dass u.a. die Einladungsfahrten zu so einem großen Erfolg geworden sind. Er wünscht sich, dass die Einladungsfahrten weiterhin so einen großen Zuspruch finden.

Dann ging es aber wieder aufs Rad und die Pedalisten führen, leider immer noch bei Regen, zum Ausgangspunkt zurück.

Nachdem die Fahrräder verladen waren, verabschiedeten sich alle und freuen sich auf ein **Wiedersehen am 05. Juli zur Einladungsfahrt nach Schleswig.**

Peter Kyrieleis



Hinweis: Bilder von beiden Veranstaltungen unter Rubrik Galerie. [Weitere Bilder, die eingestellt werden können, bitte an mich per Mail senden.](#)